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Que Dieu vous bénisse.  

  

L'objet de cette lettre est de présenter ma démission irrévocable du poste de professeur à plein 

temps à l'Université de l'Atlántique1. Les raisons de ma démission sont les suivantes :  

J'ai toujours pensé que la littérature était la chose la plus importante ; pendant de nombreuses 

années, je l'ai cherchée avec acharnement et j'ai pensé qu'écrire de la poésie, publier des livres, 

remporter des prix nationaux et lire de nombreux livres était ce qui me comblait ; je pensais 

qu'il n'y avait rien d'autre chose plus importante que cela. Et j'ai obtenu tout cela depuis que 

j’habitais à Montería, et puis que j'ai commencé mon voyage très jeune à Bogota, à Riohacha 

jusqu'à mon arrivée à Barranquilla. 

 

Je pensais que la sagesse humaine était la seule raison d’être dans ma vie, j'obtenais des 

diplômes comme des masters et des doctorats et je produisais des écrits pour remplir un CV et 

me faire un nom. Mais au milieu de tout cela, je ressentais un vide dans mon cœur par rapport 

à l'avenir, car ni les publications, ni les diplômes, ni les récompenses ne pouvaient combler ce 

vide.  Je ne comprenais pas pourquoi j'éprouvais ce vide alors qu'il me semblait que j'avais tout 

: la reconnaissance et une place importante parmi mes collègues et écrivains ; mais plus tard, 

j'ai compris que ce vide était dû au fait que tout ce que j'avais obtenu était et est éphémère, se 

détruit avec le temps, c'est la gloire des hommes qui s'évanouit comme la fleur d'un jour et 

même le corps physique se fane. Le manque d'éternité, de la vie éternelle, était le vide que je 

ressentais. C'est pourquoi, lorsque j'ai rencontré Celui qui a vaincu la mort et m'a offert la vie 

éternelle, le vide a disparu. Le Christ, mon Seigneur et Sauveur, est la vie éternelle qui a tout 

rempli, parce qu'Il est la plénitude de Celui qui remplit tout en tous. 

J’ai su alors que la gloire des hommes est vaine, éphémère, mais que la gloire de Dieu est 

éternelle ; j’ai su ce que signifiait la gloire de comprendre et de connaître le Dieu vivant. Une 

chose m’a confronté : La vérité écrasante d’entendre l’éphémère et le caractère transitoire de 

la connaissance et de la sagesse humaines, par rapport à l'éternité de la connaissance et de la 

sagesse de Dieu. Et maintenant, je suis rempli de l'amour et de la connaissance de Dieu, parce 

que j'ai compris qu'il y a une vie éternelle et que cette vie se trouve en Jésus-Christ, puissance 

de Dieu et sagesse de Dieu. 

 
1 Universidad del Atlántico. Barranquilla, Colombia. 



Comment je me suis trompé en me déclarant athée et agnostique ! Je m'en suis repenti et je 

m'en repens, car il n'y a pas de plus grand péché que de nier l'auteur de la vie, Celui qui m'a 

formé de ses mains, Celui qui m'a donné le langage et d'autres facultés, que les êtres humains 

ont utilisées pour nier le Dieu de la vie. C'est ce Dieu de la vie que j'ai appris à connaître en lisant 

la Bible, dont je disais autrefois qu'elle n'était qu'un autre livre de littérature, mais je me repens 

aussi de ce péché, car l'amour de Dieu s’est révélé dans le sacrifice de Jésus-Christ pour me 

donner la vie éternelle. Le Christ est mort pour moi et pour toute l'humanité qui pourtant Le 

renie, Le rejette et se moque de Lui. Mais le Seigneur Jésus-Christ est le Tout-Puissant et Il est 

digne de toute gloire, de toute louange et de tout éloge. Je ne savais pas que la Bible était la 

révélation de l'amour de Dieu pour le salut parce que je n'avais pas le Saint-Esprit qui est aussi 

Dieu et le maître. Comment pouvez-vous comprendre la Bible si votre cœur est endurci et votre 

esprit obscurci ? Et c'est ainsi que votre cœur était, endurci et obscurci par l'orgueil, la fierté et 

l'arrogance lorsque vous dites "Dieu n'existe pas" ou "il n'y a aucune preuve qu'Il existe". 

Comment l’homme est insensé et ignorant, celui qui nie le Dieu qui l'a créé ! 

Je démissionne de l'Université de l’Atlantique par ordre direct du Seigneur Tout-Puissant ; je ne 

veux rien d'autre que Lui obéir et L'adorer et le temps que j'ai passé dans cette Université a été 

pour témoigner du Roi, pour dire que Jésus est le seul vrai Dieu, pour la repentance ; et c'est ce 

que j'ai fait depuis que je me suis converti à Lui. Je Le remercie pour Sa miséricorde d'avoir 

choisi l'Université de l’Atlantique pour enseigner Sa Parole puissante et salvatrice. Le Seigneur 

m'a dit que cette Parole est une torche qu'Il a allumée dans l'Université, une lampe avec le feu 

du Saint-Esprit qui a brûlé et continuera à brûler pour le salut de beaucoup de personnes que 

je verrai marcher devant Sa présence. Je m'en réjouis et j’en remercie Dieu. 

Dans le chapitre 3 de l'épître aux Philippiens, l'apôtre Paul a fait une brève autobiographie 

montrant comment il était, ses reconnaissances et ses titres ; je pourrais certainement faire de 

même dans cette lettre, mais ce n'est pas nécessaire ; ce qu’il faut, c'est de dire que : "ces choses 

qui étaient pour moi des gains, je les ai regardées comme une perte, à cause de Christ. Et même 

je regarde toutes choses comme une perte, à cause de l'excellence de la connaissance de Jésus 

Christ mon Seigneur, pour lequel j'ai renoncé à tout, et je les regarde comme de la boue, afin de 

gagner Christ" (Philippiens 3 :7-8). Et c'est la raison pour laquelle je démissionne de mon poste 

de professeur à plein temps à l'Université de l'Atlantique ; et il y a une autre raison, c'est que 

j'ai la ferme conviction et la certitude que le Christ est déjà à la porte et qu'Il vient pour son 

Église, dont je fais partie et dont je suis le pasteur par la miséricorde et la grâce de Dieu. Le 

Seigneur Jésus est sur le point d’enlever au Ciel tous ceux qui croient et demeurent en Lui et en 

Sa Parole ; c'est pourquoi "je veux d'être trouvé en lui, non avec ma justice, celle qui vient de la 

loi, mais avec celle qui s'obtient par la foi en Christ, la justice qui vient de Dieu par la foi, afin de 

connaître Christ, et la puissance de sa résurrection, et la communion de ses souffrances, en 

devenant conforme à lui dans sa mort, pour parvenir" (Philippiens 3 : 9-10). 

La puissance de la résurrection du Christ est déjà sur le point de se manifester chez ceux qui 

sont morts en croyant en Lui ; et la vie éternelle sera manifestée, la victoire sur la mort qui a 

affligé l'homme pendant les six mille ans qu'il a passé sur cette terre, sur laquelle a pesé la 

malédiction du péché. 

 



Je renonce à l'Université de l'Atlantique parce que je veux aller jusqu’au but, pour voir si je peux 

saisir ce pour quoi j'ai été saisi par le Christ Jésus ; et je fais maintenant une chose : oubliant ce 

qui est en arrière et me portant vers ce qui est en avant, je cours vers le but, vers le prix de 

l'appel supreme de Dieu en Christ Jésus. Je laisse derrière moi l'Université et le savoir humain, 

car j'ai goûté à l'excellence de la connaissance et de l'amour de Dieu qui est en Christ Jésus.  

 

Que Dieu vous bénisse.  

 

Cordialement, 

 

 

 

 

GABRIEL ALBERTO FERRER RUIZ  

Chargé de cours à temps plein.  

 

Copie : Danilo Hernández (Vice-recteur de l'enseignement), Luis Alarcón (Doyen de la Faculté 

des sciences humaines), Leonardo Niebles (Vice-recteur de la recherche, de l'extension et de la 

projection sociale), Luis Cárdenas (Directeur du département de troisième cycle).2 

 
 


